

MERCADO CAMBIARIO

Felipe Sánchez G.

Avanza el peso frente al dólar luego del cierre, por mejor calificación para la deuda de México

En el mercado cambiario nacional el peso tuvo un ligero declive frente al dólar debido a una reacción técnica derivada de una caída de la moneda estadounidense en la sesión previa (0.61 por ciento), y luego de establecer el peso su mejor cotización respecto del dólar en un año y nueve meses.

Al término de la jornada normal, el Banco de México reportó un dólar de 12.057 pesos en el mercado interbancario, lo que implicó un alza de 2 centavos, o 0.17 por ciento en relación con su cierre del martes: 12.037 pesos.

Por la tarde, en operaciones posteriores al cierre del mercado interbancario, el dólar se cotizaba en 11.98 pesos, esto en el mercado de Nueva York, rompiendo claramente la barrera de soporte de 12.0 pesos.

Lo que movió al mercado fue el anuncio de la agencia Fitch Ratings, que elevó la calificación de la deuda soberana de México de largo plazo en moneda extranjera, de BBB a BBB+, justificando el ajuste por los fuertes fundamentales macroeconómicos del país, y un mayor compromiso por parte del nuevo gobierno y el Congreso para aprobar las llamadas reformas estructurales.

No se publicaron ayer indicadores económicos significativos en Estados Unidos, mientras que en México se reportó un incremento moderado en la inversión fija bruta de febrero: 0.5 por ciento. La propuesta de reforma financiera no tuvo mayor impacto, al menos en el mercado cambiario.

En cambio, el dólar cedió terreno frente al euro. La divisa comunitaria se fortaleció ante la noticia de que la producción industrial en Alemania subió en marzo 1.2 por ciento, claramente por arriba de las expectativas de los analistas: 0.1 por ciento. El euro quedó en 1.3153 dólares, un aumento de 0.57 por ciento.

Además, el índice del dólar, que compara a la divisa verde con otras seis monedas internacionales, se redujo de 82.28 a 81.90 unidades, esto es, una caída de 0.46 por ciento. El declive del dólar explicó en parte el repunte que tuvieron los metales en el mercado de *commodities*.

En el mercado de deuda nacional, en la sesión normal, el Bono M con vencimiento en diciembre de 2024 se cotizó en 4.52 por ciento, un declive con respecto al martes de

3 puntos base, pero en operaciones posteriores, tras el anuncio de Fitch, hubo operaciones en niveles de 4.43 por ciento, 9 centésimas menos que el cierre oficial.

Asimismo, la emisión que vence en 2042 se cotizó al cierre en 5.40 por ciento, pero después se negociaba hasta en 5.33 por ciento, 7 puntos base menos.

DIVISAS DURAS, EMERGENTES E INDICADORES BASICOS

	País	Ultimo**	% Rend. acum. /1	Tasa interés /2	Inflación /3	Reservas inter. /4
Dólar	EU			0.28	1.9/Mar	146,573
Euro	Eurozona*	0.7597	1.75	0.21	1.7/Mar	880,824
Franco	Suiza	0.9354	0.06	0.02	-0.6/Mar	522,187
Yen	Japón	98.89	21.82	0.16	0.5/Mar	1,254,356
Libra	Inglaterra	0.6434	0.39	0.49	2.8/Mar	103,393
Dólar	Canadá	1.0028	0.47	1.17	1.0/Mar	71,638
Divisas emergentes						
Peso	México	12.1000	-3.04	3.71	4.25/Mar	168,145
Peso	Argentina	5.2145	31.31	15.90	10.59/Mar	39,750
Real	Brasil	2.0073	20.94	7.47	6.49/Abr	377,743
Peso	Chile	473	0.91	0.67	0.98/Abr	40,422
Rublo	Rusia	31.14	1.83	7.43	7.20/Abr	515,200
Nueva lira	Turquía	1.79	15.93	5.25	6.13/Abr	128,693
Rupia	India	54.10	20.95	7.68	10.39/Mar	296,371
Yuan	China	6.14	-6.81	3.89	2.10/Mar	3,440,000
Dólar	Singapur	1.23	-4.33	0.34	3.50/Mar	258,174
Won	Corea S.	1,086.4	-3.17	2.77	1.20/Abr	327,395
* Alemania, Austria, Bélgica, Chipre, Eslovaquia, Eslovenia, España, Finlandia, Francia, Grecia, Irlanda, Italia, Países Bajos y Portugal.						
** Contra el dólar estadounidense.						
*** Millones de euros.						
/1 En 2013.						
/2 De corto plazo.						
/3 Anual.						